

## Compañías de telecomunicaciones entregan apoyo a afectados por incendios forestales

LUCAS AGUAYO/AGENCIA UNO



*Entre las medidas está la reposición de servicios suspendidos.*

Debido a la emergencia por los incendios forestales en las regiones del Biobío y Ñuble, Entel, Claro, Wom y Movistar, tomaron medidas extraordinarias para ir en ayuda de los afectados, como reposicionar los servicios suspendidos para clientes con deuda. Entel activó su plan de conectividad "Primera Respuesta" para sus clientes afectados por los incendios

en Penco, Tomé, Concepción, La-ja, Santa Juana, Florida y Nacimiento. WOM por su parte, liberó hasta el 23 de enero el tráfico de datos, llamadas y servicio de WhatsApp. En tanto, Claro desplegó un carro móvil en el sector de Trinitarias, el que está equipado con tecnología 3G, 4G y respaldo satelital, para brindar conectividad a los afectados.